

Filipinas: Phoenix se mantiene en el tercer puesto como mayor empresa petrolera

El minorista independiente ha ganado el 7,5% de la cuota de mercado para las acciones combinadas de combustible y GLP.

Phoenix Petroleum Philippines, Inc. mantuvo su posición como tercer operador petrolero del país, según los recientes datos de mercado del Departamento de Energía (DOE). La compañía petrolera independiente obtuvo el 7,5% del mercado en términos de cuotas combinadas de combustible y gas licuado de petróleo (GLP).

"Incluso con las dificultades causadas por calamidades sin precedentes, y las interrupciones de los mercados emergentes y de la cadena de suministro, seguimos comprometidos a llevar las mejores ofertas de productos y servicios a nuestros clientes y comunidades. Esto también sirve como testimonio de la fuerte determinación de nuestro equipo de Phoenix para impulsar el crecimiento proporcionando un valor excepcional a cualquier nivel", dijo Henry Albert Fadullon, Presidente de Phoenix Petroleum.

La empresa petrolera sigue intensificando sus esfuerzos comerciales y promocionales en todas sus unidades, con el objetivo de ampliar su alcance a más consumidores. El año pasado, la empresa abrió dos emplazamientos para su nuevo modelo de venta al por menor, cada uno de los cuales alberga una estación de servicio Phoenix, un espacio dedicado a Phoenix SUPER LPG, una tienda FamilyMart, una tienda de lubricantes Phoenix y una tienda de cuidado del automóvil Autoworx Plus.

En diciembre, se abrió la primera estación Phoenix en una autopista, en el NLEX Drive&Dine. Además, la empresa también ha aprovechado su plataforma digital LIMITLESS para promover ofertas y descuentos en el mercado, especialmente durante las subidas del precio del combustible.